

Alpenverein Hof lädt nach Rehau ein Einzigartiges Kletterzentrum wird eröffnet

Die Outdoor-Kletterwand und Boulderanlage des Deutschen Alpenvereins (DAV) Sektion Hof in der Goethestraße 12 in Rehau wird am 8. Juni um 14 Uhr als „Kletterzentrum Hofer Land – Kletterwache 95111“ offiziell eröffnet. Gefeierte wird mit Live-Musik und natürlich Speis und Trank. Ehrengäste sind der Rehauer Bürgermeister Michael Abraham und der Paraclimber Worldcup-Sieger Philipp Hrozek.

Das vereinseigene Kletterzentrum, das auch als Begegnungsstätte gedacht ist, hat den DAV Hof eine lange Zeit sehr stark beschäftigt. Sechs Jahre dauerte es allein, einen geeigneten Ort zu finden, und fast 70 Unterstützer wurden zur Verwirklichung des Projekts gewonnen. Über Crowdfunding



Zu den beliebtesten Angeboten des DAV Hof gehören die geführten Mountainbike-Touren in den Alpen.

Alle Infos & Preise finden Sie hier →

Wir haben die Lösung für echte Hitzköpfe

Bleiben Sie trotz Rekordtemperaturen einfach cool mit unseren professionellen Klimaanlage!

- Wunschtemperatur auf Knopfdruck
- Für einzelne Räume oder ganze Häuser
- Integrierte Pollenfilter für saubere Luft
- Lieferung & Montage vom Kältetechnik-Profi

Gemeinhardt
HEIZUNG • SOLAR • BAD

